

---

## **El IES Faro de Maspalomas cumple 25 años de educación pública**

La consejera de Educación y Universidades del Gobierno de Canarias, Soledad Monzón, resaltó durante el acto de conmemoración del aniversario “el papel fundamental del IES como elemento integrador en su entorno” y su función “como nexo central de toda una comunidad y su compromiso firme por el desarrollo de todo el entorno”.

**El Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Faro de Maspalomas ha conmemorado hoy veinticinco años de servicio público con un acto institucional en el que se puso en valor la importancia que ha tenido la Formación Profesional en la historia del centro educativo. Nacido en 1980 como sección delegada del Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados de Telde (si bien no se instituyó como IES en su localización actual hasta 1994), comenzó impartiendo el primer grado de las ramas de Electricidad, Administrativa y Comercial, estudios que fueron ampliándose con bachillerato hasta consolidarse como centro de referencia para los municipios de San Bartolomé y Mogán.**

En un acto compartido por toda la comunidad educativa, el IES Faro de Maspalomas realizó un recorrido por sus veinticinco años de historia y por los años previos a su localización definitiva (y actual) en el límite del barrio San Fernando; una exposición fotográfica, actuaciones de alumnado y un homenaje a los profesionales que han formado parte de la vida del centro, fueron algunas de las actividades que protagonizaron la jornada.

La consejera de Educación y Universidades del Gobierno de Canarias, Soledad Monzón, resaltó durante el acto “el papel fundamental del IES como elemento integrador en su entorno, un papel que juegan numerosos centros de Canarias y que, a menudo, – señaló – no acapara titulares: la cohesión social, su función como nexo central de toda una comunidad y su compromiso firme por el desarrollo de todo el entorno”.

“En el caso del IES Faro de Maspalomas esta es una realidad más que latente: su oferta de Formación Profesional y su compromiso, desde 1980 (aún en sus antiguas instalaciones), con la mejora de la formación laboral de la ciudadanía, son esencia y elemento intrínseco al propio centro educativo, una esencia que conserva y mejora cada año: para el próximo curso son once los ciclos formativos de FP Básica, grado medio y grado superior que abarca en su programa, lo que demuestra que este es un centro en evolución, que no pierde su filosofía social”, explicó la consejera, que felicitó durante el acto a toda la comunidad educativa y profesionales del centro grancañario.

Soledad Monzón participó en el acto de conmemoración junto al presidente del Cabildo de Gran Canaria y el alcalde de San Bartolomé de Tirajana, Marco Aurelio Pérez Sánchez.

### **25 años de enseñanza pública**

El IES Faro de Maspalomas conmemora este curso su veinticinco aniversario en su actual ubicación en el límite del barrio de San Fernando, si bien su ubicación inicial fue en El Tablero en 1980 como sección delegada del Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados de Telde, para empezar a impartir el primer grado en las ramas de Electricidad, y Administrativa y Comercial. Tres años más tarde, en el curso 1983-1984 se produjo el primer traslado al por entonces recién inaugurado centro de Bachillerato, hoy conocido como IES Támara. En este centro, y durante diez cursos, se consolidó como centro de referencia para la Formación Profesional de los jóvenes de los municipios de San Bartolomé y Mogán.

Dado el crecimiento de alumnado y las necesidades de las enseñanzas profesionales se solicita en noviembre de 1986 que se constituya como Instituto de Formación Profesional y, en septiembre de 1989 se solicita la ampliación a Segundo Ciclo de los estudios de Administrativo y Electricidad, y si fuera posible, de Peluquería. Por entonces, el alumnado seguía aumentando y en 1990 ya se contaba con 327 alumnos y alumnas.

En enero de 1990 se autoriza su funcionamiento como Instituto de Formación Profesional por transformación de la

---

sección delegada. Es el momento del traslado que tiene lugar, con el apoyo de toda la Comunidad Educativa y autoridades municipales, en el curso 1993-1994; posteriormente, este centro acogería al recién creado IES Amurga y se constituiría finalmente, en 1999, oficialmente como IES Faro de Maspalomas.